

## Takeda Betriebsstätte Singen

## Über 40 Jahre Arzneimittelproduktion in der Bodensee-Region

1979 Gründung

2011 Akquisition durch Takeda

2014 Einweihung eines modernen Blockheizkraftwerks und Implementierung eines neuen Energiekonzepts zur Reduzierung des CO2-Fußabdrucks



Investment + 4 Millionen Euro



Kraft-Wärme-Kälte-Kopplungsanlage erzielt Gesamtwirkungsgrad



Reduzierung von jährlich 4400 Tonnen CO2 – entspricht 500 Haushalten

2015 Produktionserweiterung

2016 "Deutscher Kältepreis" des Bundesumweltministeriums für das Energiekonzept



Zertifiziertes Umweltmanagement-System nach DIN EN ISO 14001 und EMAS

2019 Einweihung neue Impfstofffabrik: Investitionsvolumen von + 130 Millionen Euro

2023 (Juli)



Einweihung der Fabrik für den Dengue-Impfwirkstoff: Investitionsvolumen von 74 Millionen Euro

2024



über 1.100 Mitarbeitende, davon über 40 Auszubildende



Medikamente für den weltweiten Export



Spezialisiert auf flüssige und halbfeste Arzneimittelformen sowie Gefriertrocknung (Lyophilisation)



Produktion von rund 48 Millionen Packungen pro Jahr

